Kantonsrat St.Gallen 34.13.02

Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2013 (I)

Antrag vom 3. Juni 2013

SVP-Fraktion (Sprecher: Götte-Tübach)

L.13.1.23bis (neu): Musik- und Kulturanlass Tattoo St.Gallen Fr. 25'000.-

Begründung:

Der erstmals im Juli 2012 in St.Gallen organisierte Musik- und Kulturanlass Tattoo war ein grosser Erfolg, denn rund 13'000 Besucherinnen und Besucher wohnten den verschiedenen musikalischen und kulturellen Darbietungen aus dem In- und Ausland bei. Die Durchführung wurde seitens des Kantons mit Fr. 15'000.— aus dem Lotteriefonds als Restdefizitgarantie unterstützt. Davon mussten effektiv Fr. 12'500.— beansprucht werden, da die Veranstaltung mit einem Minus von Fr. 25'000.— abschloss. Die restlichen Fr. 12'500.— wurden von der Stadt St.Gallen, ebenfalls im Sinne eines Restdefizitbeitrages, übernommen.

Das diesjährige Tattoo St.Gallen findet vom 10. bis 14. Juli im Athletikzentrum St.Gallen statt und wird von der Stadt mit rund 20'000 Franken unterstützt. Das aktuelle Budget sieht ein Defizit vor, hauptsächlich aufgrund der Anschaffung einer neuen Burgkulisse und der notwendigen Verbesserung der Audioqualität. Das Tattoo St.Gallen wird von einem Musik- und Kulturverein organisiert, der nicht gewinnorientiert arbeitet. Rund 120 freiwillige Helferinnen und Helfer sind unentgeltlich im Einsatz.